

30 CHAMPAGNES DE FÊTE

Il y a des Bruts et des Extra-Bruts, des Millésimés, des Blancs de Blancs et des Blancs de Noirs, une ou deux grandes cuvées et des Rosés... Autant dire que notre sélection passe en revue les plus belles bouteilles champenoises à ouvrir à l'apéritif, à table ou pour une grande et belle soirée. *Par Karine Valentin*

30 PARTY CHAMPAGNES

There are Bruts and Extra-Bruts, Vintages, Blanc de Blancs and Blanc de Noirs, one or two grandes cuvées and Rosés... Suffice to say that our selection reviews the most wonderful bottles of Champagne to open for an aperitif, at mealtimes or for a big night.

By Karine Valentin

10 CHAMPAGNES D'APÉRITIF

La plupart du temps Issu de chardonnay, toujours vives parce que très peu dosées, les cuvées apéritives offrent l'opportunité de découvrir des maisons ou des vigneronns méconnus.



**VEUVE FOURNY & FILS,
Brut, 1^{er} cru, Blanc
de Blancs,**

Des chardonnays, des premiers et grands crus sur la commune de Vertus, des vieilles vignes et un savoir-faire culturel, Veuve Fourny a mis tous les voyants au vert pour éclairer une soirée de fête apéritive de sa bulle lumineuse et de sa finesse de fruit frais.

10 APÉRITIF CHAMPAGNES

Largely made with chardonnay, always lively as they are well balanced, these aperitif wines will give you the opportunity to discover little-known houses and winemakers.

**VEUVE FOURNY & FILS
Brut, 1er cru, Blanc de Blancs**

Chardonnays, premiers and grands crus from the Vertus area, old vines and a cultural know-how, Veuve Fourny tick all the boxes to brighten any evening aperitif with their light bubbles and delicacy of fresh fruit.